

Ruth Frank in den Ruhestand verabschiedet

Die langjährige Kolping-Mitarbeiterin Ruth Frank feierte am 25.02.2015 nicht nur ihren Geburtstag, sie wurde auch in den sicher wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.



An ihrem letzten Arbeitstag kam Ruth Frank in den Genuss ihrer ersten Ausbildungseinheit in Jonglage. Die Jonglage-Gruppe der Adolph-Kolping-Schule unter der Leitung von Herrn Matthias Ebert zeigte ihr die ersten Grundtechniken.

Herr Dr. Alexander Hummler bedankte sich für die jahrelange, erfolgreiche Arbeit von Ruth Frank, die in den letzten 12 Jahren in der Adolph-Kolping-Schule Schweinfurt als Verwaltungsfachangestellte im Schulbereich tätig war und überreichte einen Blumengruß der Geschäftsleitung.



In der Mittagspause sang das ganze Kollegium ein Ständchen, bevor die Schulleiterin, Frau Ulrike Albrecht „ihrer Ruth“ für die gemeinsame Zeit, das stets offene Ohr und die freundschaftliche Verbundenheit dankte. Verwöhnt wurden alle von einem Fingerfood-Buffer, das das Berufsvorbereitungsjahr Gastronomie unter der



Leitung von Frau Simone Moller erstellte hat.

Zum Ausklang des Tages hatte Ruth Frank das gesamte Kollegium in ein griechisches Restaurant eingeladen, wo nach einem Ruhestands-Song noch so manches Abschiedsgeschenk überreicht wurde.

